

Celedonio Perea, junto a la imagen corporativa de Terrafecundis. Terrafecundis



CELEDONIO PEREA Socio-director de Terrafecundis

«Nuestra flota de autobuses es joven, pero ya es referencia en el mercado»

MURCIA

S.T. Terrafecundis es un grupo empresarial murciano compuesto por varias sociedades que operan en diferentes sectores de actividad siendo los dos principales la gestión de recursos humanos y el transporte de viajeros por carretera.

- ¿En qué pilares se basa la exitosa propuesta de Terrafecundis?

Nuestra filosofía empresarial se basa en tres principios fundamentales: ofrecer la mejor calidad en todos nuestros servicios tanto a nuestros clientes como a nuestros trabajadores, innovación para adaptarnos a las difíciles circunstancias actuales del mercado laboral y un profundo respeto por el medio ambiente motivo por el cual el grupo Terrafecundis está adherido al Pacto Social por el Medioambiente de la Región de Murcia y a la iniciativa RSCO2.

- ¿Cuáles son los rasgos fundamentales que diferencian a esta firma de otras empresas del ramo?

Por un lado, en lo que respecta a nuestra división de Recursos Hu-

manos, apostamos por lo que hemos dado en llamar 'flexiseguridad' y que nos capacita para satisfacer necesidades puntuales y temporales de nuestros clientes asegurando a la vez una actividad continuada durante todo el año a nuestro personal sin que pueda repercutirles la temporalidad de las actividades de nuestros clientes. Dicha 'flexiseguridad' se consigue gracias a la figura de los 'Itinerarios Laborales' los cuales consisten en combinar diversos trabajos o campañas enlazándolas con la finalidad de que nuestros empleados dispongan siempre de trabajo. Esto deriva en una estabilidad laboral para los trabajadores y la puesta a

disposición de nuestros clientes de personal altamente formado.

Por otro lado, en nuestra división de Autobuses, apostamos por vehículos seguros, confortables y no contaminantes para lo cual contamos con una flota de autobuses adaptados a la normativa Euro V de no emisión de CO2, con una antigüedad máxima de tres años y acondicionados para el desplazamiento de personas con movilidad reducida. Además, todos nuestros vehículos cuentan con dispositivos de localización GPS que permiten a nuestros clientes obtener información en tiempo real sobre el cumplimiento de horarios de los servicios contratados. Asimismo, y

no menos importante, contamos con unos profesionales estrictamente seleccionados en base a su conocimiento y experiencia y para los que una correcta atención al cliente y una gran calidad en el servicio realizado son pilares fundamentales de su trabajo. Nuestra división de autobuses es joven en el mercado habiendo comenzado su actividad en el año 2005 pero, gracias a nuestra estrategia empresarial, hemos conseguido posicionarnos en el mercado como una de las empresas de referencia en la Región, motivo por el cual hemos sido premiados este año por Froet, galardón del cual nos sentimos especialmente orgullosos.

«Contamos con un plan formativo muy completo»

- ¿Qué tipo de servicios ofrece Terrafecundis a sus empleados?

El más importante de los servicios junto con los Itinerarios Laborales que comentaba anteriormente es la formación. Contamos con un plan formativo muy completo que ponemos a disposición de todo nuestro personal de forma totalmente gratuita. Además de

esto contamos los siguientes servicios que detallo a continuación: Envío del importe total o parcial de sus nóminas a cualquier lugar del mundo; servicio jurídico (contamos con abogados especializados en extranjería con el fin de facilitar todos los trámites burocráticos de nuestro personal); billetes de avión (en colaboración con varias agencias de viajes localizamos los billetes de avión a precios más competitivos del mercado y se

lo financiamos sin ningún tipo de interés a nuestros trabajadores); viviendas en los países de origen (ofrecemos la posibilidad de adquirir viviendas en los países de origen gracias a nuestros convenios con bancos locales, siempre contando con la mejor financiación posible); becas (todos los años se conceden seis becas de estudio a los hijos de nuestros trabajadores que demuestran una valía en el campo de la educación).

«Apostamos por vehículos autoportantes, más cómodos y seguros»

- En la Región de Murcia, Terrafecundis cuenta con la Oficina Central de Agricultura. ¿Cuál es su cometido? ¿Qué respuesta está teniendo?

Desde nuestra Oficina Central de Agricultura de Murcia gestionamos la demanda de personal cualificado en diversos países de Europa. Contamos con 10 años de experiencia en el sector y esto hace que seamos capaces de ofrecer a nuestro personal trabajo durante gran parte del año.

Los últimos años hemos notado un crecimiento exponencial en el número de solicitudes de personas que desean trabajar en Terrafecundis. Hay situaciones verdaderamente dramáticas y desde nuestra empresa, a pesar de la situación económica actual, seguimos creciendo y creando empleo.

- Despues de diez años de trayectoria, ¿qué balance puede hacer de la empresa?

Los inicios siempre son duros para cualquier empresa, pero con constancia y seriedad hemos conseguido posicionarnos dentro de los diversos sectores en los que trabajamos. En 2005 la Universidad Miguel Hernández nos reconoció como 'Empresa 5 Estrellas', y en 2009 recibimos el premio Joven Empresario de la AJE Murcia, a esto se ha sumado este año el premio de la Froet en nuestra división de Autobuses. Estos reconocimientos hacen que tengamos energías renovadas para seguir luchando y viendo con optimismo el futuro.

- ¿Qué novedades maneja la empresa de cara al futuro?

El futuro pasa por seguir creciendo en mercados en los que en la actualidad tenemos una mínima presencia y lógicamente continuar expandiéndonos hacia otros sectores que podamos considerar de interés.

En el sector de autobuses seguirímos apostando por vehículos en este caso autoportantes, que en nuestra opinión son más cómodos y seguros. El próximo mes de junio se incorporan dos nuevos vehículos a nuestra flota, uno de 54 plazas de producción nacional y otro de 68 plazas fabricado en Bélgica. Como curiosidad, destacaría que este último vehículo es el primer modelo que entra en España. Será para nosotros un orgullo que preste servicios en nuestra Región y a los clientes que lo requieran.

También seguiremos ampliando nuestra presencia en países en los que ya contamos con delegación propia, como Portugal o Ecuador.

- ¿Con cuántas divisiones o áreas cuenta Terrafecundis?

Terrafecundis cuenta principalmente con tres divisiones, como le comentaba anteriormente. Por un lado, Recursos Humanos; por otro, Transporte de viajeros por carretera (autobuses); y por último diversos servicios pensados principalmente para satisfacer todas las necesidades de nuestro personal.

En Terrafecundis seguiremos apostando por la calidad en todos nuestros servicios y estamos disponibles para todo aquél que los pueda requerir.